

Chronique #364



Comment le double prépare-t-il le tracé de l'ego à travers les visions ?

Quatre visions éthériques montrant le tracé d'un ego mandaté par l'éther.

L'idée derrière cette chronique est de démontrer la relation étroite entre le double et l'ego dans la matière. Le double utilise différents supports pour permettre à l'ego de suivre le tracé vibratoire sur le plan physique.

Comment le double prépare-t-il le tracé de l'ego à travers les visions ?

Voici quatre visions éthériques en plus d'un fait inusité montrant le tracé d'un ego mandaté par l'éther.

Lorsque l'ego s'incarne dans la matière, il suit sa programmation jusqu'au jour où celle-ci est stoppée par l'avènement du double éthérique. C'est alors que le double procède au réveil de l'ego dans la matière et modifie radicalement sa programmation.

Ainsi, l'ego passe de l'état mortuaire à l'état de réveil d'entre les morts. Ce faisant, l'ego réveillé par le double aura une très grande proximité avec son être éthérique qui lui dictera en parole ou par des visions son nouveau tracé vibratoire.

Dans mon cas, le tracé vibratoire prend la direction de la France. Les quatre visions en plus d'un fait inusité ci-dessous démontrent les mouvements du double dans la matière pour diriger l'ego vers sa destination finale.

► Premier contact avec la France

En 1994, j'étais sous la douche lorsque le double me dit : "**Tu vas aller en Europe !**" Bref, les années passèrent et le voyage en Europe avait été mis de côté. Puis un jour, je voulais tester un logiciel de chat, et étant donné que je ne parle pas anglais, je me suis dit : "**Je vais me connecter avec la France pour tester le logiciel !**" Une fois connecté, j'ai discuté avec un Français sur l'état de la conscience.

Après une trentaine de minutes de discussion, j'ai mis fin à la discussion puis la personne avec laquelle je discutais m'a retourné aussitôt un courriel dans lequel elle mentionnait qu'une personne avait suivi notre conversation et que celle-ci voulait discuter avec moi. La personne qui m'avait envoyé le courriel m'a demandé si elle pouvait transmettre mon courriel à cette personne qui avait suivi la discussion, je l'ai autorisée.

Par la suite, cette autre personne m'a contacté et nous avons échangé des centaines de courriers. Ce fut mon premier contact avec la France.

► Deuxième contact avec la France

Quelques semaines passèrent et un jour, cette personne que j'avais connue via le logiciel de chat et avec qui je m'étais lié d'amitié, m'invita à passer une quinzaine de jours au sein de sa famille à Sarlat-La-Caneda dans le Sud-Ouest de la France.

J'ai accepté l'invitation et cette personne est venue m'accueillir à l'aéroport de Bordeaux. Qui aurait pu imaginer un tel tracé dans la matière pour mettre en contact des personnes de deux pays différents qui ne se connaissaient pas ?

C'est donc dire comment le double positionne les personnes sur l'échiquier de la vie, avec toute cette mise en scène à partir d'un simple test de logiciel de chat. Cela dépasse de loin l'entendement de l'ego sur la matérialisation des événements par le double.

À l'évidence, ce n'était pas un voyage d'agrément pour l'ego, j'ai vite compris la raison de ma présence au sein de cette famille française. Les événements qui ont suivi ont fait en sorte de modifier et de casser les résistances dans le mental de ce couple qui m'avait invité. Finalement, ce fut très créatif pour le couple ainsi que pour moi-même !

► Troisième contact avec la France

Dans cette vision du 19-06-2021, je venais d'arriver en France, après avoir quitté l'aéroport, j'ai fait quelques pas sur le sol français et aussitôt la Terre s'est mise à trembler sous mes pieds et d'énormes pierres ont été projetées dans les airs pour retomber en se fracassant en plusieurs morceaux.

Ensuite, j'ai emprunté un escalier taillé dans la pierre qui menait sur une plage, une fois sur la plage, j'ai regardé l'océan devant moi puis la personne qui m'accompagnait, un ami Français, a dit : "Un énorme tsunami est en formation, celui-ci se dirige vers nous !"

Comment faire une lecture vibratoire de cette vision ?

1. **La France** = représente l'État Français qui a été assigné à l'ego de Michel pour l'ensemencement vibratoire.
2. **Le tremblement de terre** = représente la mise en vibration de la conscience des Français.
3. **L'escalier taillé dans la pierre** = représente la descente vibratoire dans les mémoires des Français.
4. **Le tsunami en formation** = représente une puissante vague vibratoire.

En complément avec ce troisième contact, lire la chronique suivante :

[Une vision planétaire des enseignements de Bernard de Montréal !](#)

► Quatrième contact avec la France

Dans cette vision du 06-07-2021, une personne très bien vêtue s'est approchée de moi et m'a remis tous les documents nécessaires pour traverser la frontière afin que l'ego puisse faire le travail pour lequel il a été mandaté.

Ce faisant, j'ai reçu un passeport, un visa ainsi que d'autres documents relatifs à la traversée de la frontière.

Mais comment déchiffrer cette vision ?

Cette vision que le double envoie à l'ego est pour le préparer à un changement vibratoire majeur dans le sens que l'on avertit l'ego que celui-ci doit se préparer à son expatriation vers la France.

Alors, le passeport, le visa et les autres documents représentent une sorte d'autorisation en provenance de l'éther pour permettre à l'ego de poursuivre le tracé vibratoire du double éthérique dans la matière. En fait, cette vision

préparatoire sur le tracé vibratoire de l'ego dans la matière a pour but de prévenir l'ego que cette expatriation va bientôt se matérialiser.

La voie est déjà toute tracée pour l'ego en fusion avec la conscience éthérique. C'est pour cette raison que l'on dit : "L'ego n'a rien à faire dans la matière", celui-ci doit seulement suivre le mouvement de sa conscience éthérique. Le choix du tracé de l'ego dans la matière ne lui appartient pas, c'est le double qui dicte et impose le tracé vibratoire à l'ego.

Même si l'ego est très bien au Québec, celui-ci devra casser toutes les formes qui le retiennent au Québec pour pouvoir s'expatrier en France. L'ego conscient de sa relation étroite avec le double sait qu'il doit suivre le mouvement vibratoire du double éthérique.

Désancrer l'ego de son pays pour le téléporter dans un autre pays sera une grande expérience que le double fera vivre à l'ego, car l'ego conscient devra partir avec son baluchon sur les épaules et s'en tenir au mandat pour lequel il s'est incarné dans la matière.

En fait, plus j'avance dans le processus de fusion mentale, plus le processus se simplifie. Le double réveille l'ego dans la matière, il procède à son épuration psychique et physique, il instrumentalise l'ego pour en faire son allié dans la forme matérielle.

La vie de l'ego en fusion mentale dans la matière est régentée par le double éthérique, celui-ci positionne les événements dans la matière et l'ego a juste à suivre le mouvement du double.

► Cinquième contact avec la France

Un fait inusité !

Il y a environ trois mois, une dame âgée qui habite le même immeuble que moi, m'a téléphoné et a sollicité ma présence chez elle. Une fois chez la dame, celle-ci m'a proposé d'acheter ses valises de voyage qui étaient de très bonne qualité et à un prix dérisoire, la dame m'a dit : "**Rendu à mon âge, je ne voyagerai plus !**"

Après avoir examiné le kit de valises de voyage, j'ai dit à la dame que j'allais passer mon tour, celle-ci semblait déçue de ma réponse. Puis dans la nuit, le double m'a réveillé et m'a dit : "**Tu dois faire l'achat de ce kit de valises de voyage !**" Après cette affirmation du double, je n'ai pas répondu, de toute façon, le double connaissait déjà la réponse.

Bref, le double a commencé à me mettre la pression dans ma tête, j'ai dû faire avec cette pression le reste de la nuit. Enfin, très tôt, le matin, j'ai envoyé un courriel à la dame âgée pour lui dire que j'allais prendre possession de son kit de valises de voyage. Et la pression dans ma tête s'est aussitôt dissipée !

Ce fait vécu démontre bien que l'ego n'a pas le choix, il doit suivre le tracé du double éthérique.

Il faut voir dans ce fait inusité une confirmation que l'ego va bientôt quitter le Québec pour la France. C'est le double qui a poussé cette dame âgée à m'offrir son kit de valises de voyage.

Mais il reste tout de même une dernière étape à franchir avant que l'ego ne puisse mettre le pied sur le sol français.

Lorsque la vaccination a débuté au Québec, le double m'a dit d'éviter la vaccination à cause de la toxine contenue dans le vaccin. Pour démontrer les effets de cette toxine, une personne que je connais bien a reçu une deuxième dose du vaccin contre la Covid-19, et depuis trois semaines, cette personne est en diarrhée permanente, elle a perdu cinq kilogrammes à ce jour et son état de santé ne s'améliore pas pour l'instant.

Alors, comment l'ego pourra-t-il franchir la frontière s'il n'a pas reçu ses deux doses de vaccin contre la Covid-19 ?

Cela reste une énigme que le double devra résoudre pour que l'ego dans la matière puisse poursuivre son trajet

vibratoire.

Il faut comprendre que cela demeure une énigme pour l'ego, car celui-ci n'a aucun pouvoir sur la matière. Mais pour le double, ce n'est qu'une formalité qu'il mettra en place dans la matière. Il est fort possible qu'un autre vaccin moins toxique voit le jour d'ici là.

La conclusion concernant la vaccination fera partie du sixième contact avec la France.

Remarque :

Dans ce récit, on peut voir que la vie d'un ego est régentée de toutes parts, c'est pour cette raison que l'ego n'a aucun contrôle sur sa vie planétaire.

Certains egos dans la matière croient fermement avoir un contrôle minimal sur leur vie, cette croyance est une illusion. Lorsque l'ego croit avoir le contrôle sur sa vie, cette illusion permet à l'ego de se maintenir en équilibre dans son mental psychologique, car il est toujours en sommeil dans sa conscience astrale et les formes de vie qui évoluent dans la conscience de l'ego doivent se maintenir en équilibre avant que l'on ne procède au réveil de l'ego.

Mais lorsqu'on aura procédé au réveil de cet ego, celui-ci prendra conscience de cette illusion sur le contrôle.

L'ego conscient sait pertinemment que le plus petit de ses mouvements dans la matière est contrôlé par le double éthérique.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 25-04-2023
Fiche: id-00443